

Besinnliche Musik zum Advent

Die Hospizgruppe lädt zu Advents und Weihnachtsliedern ein

SZ Sigmaringen 11/2019

Mit klassischen Stücken für Konzertharfe und einem Reigen von Advents- und Weihnachtsliedern von Irland bis Niederösterreich hat Dr. Angela Schlögl-Eggert ihr treues Sigmaringer Publikum auf das kommende Weihnachtsfest eingestimmt. Der zunehmenden Dunkelheit im Dezember setzte sie musikalische Lichter entgegen und führte die Zuhörer so zu Ruhe und Besinnlichkeit. Auf Einladung der Hospizgruppe Sigmaringen gastierte sie schon zum fünften Mal in der Hohenzollernstadt. Die erstmalige Verlegung des Konzerts in die evangelische Stadtkirche war für die Musikerin ebenso wie für das Publikum ein Gewinn. Die zarten Klänge der Harfe und die glockenreine Stimme von Angela Schlögl-Eggert wurden durch die vorzügliche Akustik des Kirchenraums unterstützt und machten das Konzert zu einem einzigartigen Klangerlebnis.

Im Wechsel mit ihre Mutter Vevi Schlögl moderierten beide das Konzert mit froh machenden und gefühlvollen Texten, die mit ihrem christlichen Bezug in der Kirche genau richtig waren. Das Publikum in der nahezu voll besetzten Kirche, das mit zwei Adventsliedern selbst in das Programm eingebunden war, dankte der Künstlerin mit einem langanhaltenden stehenden Applaus. Mit diesem Konzert sagt auch die Hospizgruppe Sigmaringen einen herzlichen Dank für die vielfältige Unterstützung der Sigmaringer Bevölkerung. Die Mitglieder des Vereins und zahlreiche Spender haben es auch in diesem Jahr ermöglicht, dass die Hospizgruppe ihrer Aufgabe in der Betreuung schwerstkranker und sterbender Menschen qualifiziert nachkommen konnte.